



En Familia

Órgano de
Comunicación de la
Comunidad Educativa
Sagrada Familia,
Aguada.

Año VI - N° 25
Setiembre 2005

En la Oración, el Trabajo y el Amor, está la Paz



¡UNA BUENA NOTICIA!

A fines del año pasado el Colegio Sagrada Familia fue postulado al premio Internacional The Bizz Awards. Luego de deliberar sobre el asunto el Consejo de Dirección resolvió aceptar la postulación y elevar, en marzo 2005, el informe solicitando considerando que podía ser una estimulante instancia para todos. Hoy tenemos el gusto de compartir con toda nuestra comunidad educativa que el Colegio ha sido distinguido con el mencionado galardón, acontecimiento que nos llena de satisfacción y nos estimula a seguir superándonos en todos los aspectos que hacen a nuestro proyecto educativo-nazareno SAFA. Felicitaciones a todos por este logro y a continuar por la vía de la constante superación personal y comunitaria.

El Colegio en Internet:
www.safa.edu.uy

En Familia N° 25
Colegio Sagrada Familia.
Avda. Libertador 1960,
CP 11800, Montevideo.
Tel.: 924 0559
e-mail: safa@safa.edu.uy

¡PADRES!

Además del formidable vendaval que azotó nuestra ciudad, el mes de agosto nos ha dejado otros impactos que no por intangibles han sido menos significativos para nuestra querida comunidad colegial.

La presencia activa de los padres, que a veces parecería no encontrar demasiados cauces de participación, se materializó en dos eventos festivos celebrados a pocos días de distancia uno de otro la fiesta de la "Música y la Tradición" de Tiempo Completo y la ya clásica noche de "Padres Nostálgicos". Para los que no pudieron asistir, le contamos que la fiesta de Tiempo Completo se gestó bajo idea original del reconocido cantautor nacional D. Numa Moraes, padre de alumna y profesor especial de ese sector. Se dividió el país en ocho regiones con sus características sociales, culturales y geográficas particulares; desde los reconocidos balnearios del este a los naranjales del litoral o las activas granjas del sur a la fronteriza región del norte. Cada región con sus artistas y expresiones culturales típicas amén de sus productos, a cargo de un grupo de padres que se hacían cargo de la creación del stand correspondiente.

El escenario central mostró alternadamente la participación de alumnos en bailes típicos cuidadosamente preparados, grupos de padres y madres a través de originales presentaciones grupales y artistas del canto y la danza representando las diversas regiones. El reconocimiento, el aplauso cálido y sostenido, fue la mejor aprobación para quienes hicieron posible esta emotiva celebración. A los pocos días, el gimnasio volvió a transformarse en inusual y acogedor ámbito para el disfrute de los adultos en una noche especial, la de los "Padres Nostálgicos".

La exótica animación de los mexicanísimos "Mariachis" y una discoteca a tono, el buen servicio gastronómico y por sobre todas las cosas, la buena onda de todos los participantes hizo de esa mágica noche una fiesta muy recordable por cierto.

En suma, agosto marcó una presencia diferente de padres y madres que con tonos lúdicos y recreativos han contribuido a hacer de nuestro Colegio-familia ese Nazareth que "nos convoca y espera" según reza nuestro lema anual y que queremos seguir construyendo día a día con el aporte de todos. A los promotores y participantes, ¡felicitaciones!, y que se repita



Hno. Néstor Achigar
Director

Esto también es Noticia...

ÚLTIMAS BODAS

Desde las páginas del En Familia simbólicamente arrojamus arroz deseándoles mucha felicidad a los noveles esposos: Pablo Barcelona (ex funcionario muy relacionado a nuestra casa) y Alejandra Casabó Bazzurro; Diego Delgrossi (docente de historia de bachillerato) e Inés Garibaldi Saravia quienes hace muy poco dieron el "Sí" definitivo. ¡Enhorabuena!

SENTIDOS DECESOS

Acompañamos en el difícil trance que viven nuestros queridos amigos Rosa Lofiego cuyo esposo falleciera recientemente, Carlos Jaunarena quien perdiera a su querida madre Julia Iribarren el pasado 14 de agosto y Diego Artucio por su padre Héctor el 2 de setiembre. Oramos por su consuelo y recordamos la Palabra: "Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque muera, vivirá: y todo el que vive y cree en mí no morirá para siempre" (Jn, 11,25-26)

FIN DE SEMANA COMO EN NAZARET

Del 24 al 26 de agosto los alumnos de segundo ciclo de secundaria del Colegio compartieron con chicos de otras comunidades SAFA (San José, Canelones, Pocitos y una representante de Salto) el ya tradicional retiro nazareno denominado "Fin de Semana como en Nazaret", en Villa Guadalupe. Hermanos y animadores como Fernando, Javier, Edgardo, Eduardo, Alejandro, Mauricio, los aspirantes Jerónimo y Rodrigo, juntos al P. Miguel y al P. Guillermo y los jóvenes, reflexionaron y trataron de vivir esos días al estilo de Nazaret. Se hizo realidad el lema In oratione labore et charitate : pax. En la oportunidad se entregó un emotivo recordatorio a Fernando Candona por ser el único en participar en esta realización desde su creación hace ya 25 años.

RENOVADA PÁGINA WEB DEL COLEGIO

Visite la página web del Colegio: www.safa.edu.uy. Novedades, fotografías, crónicas de todas las actividades. ¡No se la pierda!



NOCHE DE LOS NOSTÁLGICOS

Como ya es tradicional, el 24 de agosto, padres y funcionarios del Colegio festejaron entre recuerdos, buena música y una deliciosa cena, esa especial velada. En un cálido ambiente familiar, más de cien personas disfrutaron el mágico momento gracias a una seleccionada discoteca y a la presencia de los Mariachis que dieron el toque diferente a esta segunda Noche de los Nostálgicos. A quienes no pudieron venir los esperamos el año próximo.



FESTIVAL EN TIEMPO COMPLETO



Una vez más el clima de familia fue logrado a través de las actividades realizadas en el Festival de la música y la tradición. Padres, docentes y personal de servicio trabajaron en equipo para que la jornada del festival fuera testimonio de unión, alegría, comprensión y esfuerzo. Gracias a todas las familias de Tiempo Completo.



BIENVENIDO HERMANO VICTORINO

El querido Hermano Victorino ha regresado de su viaje a la Madre Patria. Luego del reencuentro con apreciados familiares y con dulces recuerdos de su niñez, allá en Santibáñez de Esgueva, esperamos ansiosamente que con su habitual gracejo comparta con todos sus ricas vivencias. ¡Bienvenido!

DÍA DEL NIÑO EN NIVEL INICIAL

Este especial día que a todos nos llega de cerca, fue celebrado en Nivel inicial con júbilo y algarabía. Las maestras prepararon con amor este acontecimiento y fueron ampliamente recompensadas con las risas y caritas divertidas de "sus" niños. Fue una fiesta a todo color que los más chiquitos de la familia Sa.Fa. supieron valorar.



LANZAMIENTO DEL CURSO A DISTANCIA

“EDUCACIÓN EN LA DIVERSIDAD”

El día jueves 28 de julio, a la 18 hs., realizamos en nuestro colegio el lanzamiento del curso semi-presencial sobre “Educación en la Diversidad”, con una amplia concurrencia de participantes que asistieron a la conferencia dada por la Licenciada Ascensión Finet (Barcelona. España), integrante de la organización “Totes les mans”.

En el proceso de Mejora Continua, nuestro colegio, apuesta a la formación permanente capacitando, en esta oportunidad a los distintos actores institucionales, mediante nuevas tecnologías.

El presente curso pretende construir, entre todos, una postura humanista respecto al tema, generando una red de sostén a partir de la cual, encontremos respuestas a las distintas situaciones emergentes de las

necesidades de nuestros jóvenes y niños.

Para abordar los contenidos de esta temática, el colegio se vincula con una sociedad civil pionera en el tema: SOMEUR (Sociedad de de Maestros Especializados del Uruguay).

Eso significa un desafío, no sólo para las entidades responsables, sino que involucra a todos los participantes, los cuales para adaptarse y manejar el nuevo recurso, es probable que deban modificar sus hábitos de estudio, esquemas mentales, formas de relacionamiento e intercambio, etc.



La Conferencia Inaugural.

Es nuestra esperanza, que este curso refuerce nuestro espíritu nazareno y de servicio a la comunidad.

DEL LUNES 5 AL VIERNES 9 DE SETIEMBRE SE REALIZÓ LA...

PROGRAMA DE LA SEMANA DE LA SALUD

LUNES 5

Tabaquismo y sus consecuencias

- 7:45 a 9:10 (1º CB)
 - 9:15 a 10:45 (2º CB)
 - 10:50 a 12:15 (3º CB)
- Salón: Teatro

Drogadicción: un problema hoy

- 10:00 a 11:00 (4º BD)
 - 11:00 a 12:00 (5º BD)
 - 12:00 a 13:00 (6º BD)
- Salón: Sicomotricidad

Alimentación sana

6º a 1º PRIMARIA
(charlas de 20 min. por grupo)
Salón: cada clase

De sexo y amores: ¿qué sabe la Iglesia? (taller)

- 16:00 a 17:30 (CB)
 - 17:45 a 19:15 (BD)
- Salón: Teatro
- 19:30 a 21:00 (Padres)
- Salón: N.Inicial

MARTES 6

Sexualidad adolescente

- 7:45 a 9:10 (4º BD)
 - 9:15 a 10:45 (5º BD)
 - 10:50 a 12:15 (6º BD)
- Salón: Teatro

Alimentación sana

Turno vespertino
6º a 1º PRIMARIA
(charlas de 20 min. por

grupo)
Salón: cada clase

Deporte y salud

- 15:30 A 16:15 (4º a 6º PR)
 - 16:20 A 17:00 (1º a 3º PR)
- Salón: Teatro

Sexualidad adolescente

- 19:30 a 21:00 (Padres)
- Salón: N.Inicial

MIÉRCOLES 7

I.T.S.: SIDA

- 7:45 a 9:10 (4º BD)
 - 9:15 a 10:45 (5º BD)
 - 10:50 a 12:15 (6º BD)
- Salón: Teatro

Salud bucal: prevención

- 8:00 a 9:00 (4º a 6º)
 - 9:00 a 10:00 (1º a 3º)
 - 10:20 a 11:20 (NI)
- Salón: Sicomotricidad

Salud bucal: prevención



- 13:00 a 14:00 (4º a 6º)
 - 14:10 a 15:10 (1º a 3º)
 - 15:20 a 16:20 (NI)
- Salón: Teatro
- 19:30 a 21:00 (Padres)
- Salón: N.Inicial

JUEVES 8

Taller de primeros auxilios

- 7:45 a 9:10 (1º y 2º CB)
- 9:15 a 10:45 (4º a 6º P)
- 10:50 a 12:15 (3º CB y 4º BD)
- 12:20 a 13:40 (5º y 6º BD)
- 14:20 a 15:50 (4º a 6º P)

Salón: Sicomotricidad

VIERNES 9

Drogadicción: un problema hoy

- 7:45 a 9:10 (1º CB)
 - 9:15 a 10:45 (2º CB)
 - 10:50 a 12:15 (3º CB)
- Salón: Teatro

Deporte y salud

- 10:45 A 11:30 (4º a 6º PR)
 - 11:30 A 12:00 (1º a 3º PR)
- Salón : Nivel Inicial





Esto también es Noticia...

DÍA DEL PADRE EN NIVEL INICIAL



El 20 de julio Nivel Inicial celebró el Día del Padre. En esta oportunidad los papás fueron invitados a compartir un lindo momento juntos, con canciones y poemas que los niños prepararon con mucho amor para ellos.

25 DE AGOSTO EN EL COLEGIO



El espíritu patriótico de la magna fecha fue recordado a través de la evocación a cargo de autoridades y docentes de la Institución. Bailes tradicionales interpretados por los alumnos de primaria, dieron un toque emotivo y colorido a la solemne oportunidad.



EX ALUMNOS Y EL LATIN MARKETING GAME

Leonel Araujo, Pablo de los Campos y Germán Stipanich son tres ex alumnos de nuestro Colegio. Acaban de ganar la final de Latin Marketing Game. Ahora con 25 años, universitarios de la Universidad de la República, la ORT y la Universidad Católica se presentaron a este ejercicio de simulación sobre gestión empresarial y quedaron finalistas entre 612 equipos procedentes de 100 universidades de 20 países latinoamericanos. Finalmente ganaron el concurso con un proyecto sobre empresas productoras de leche y yogurt. Con una muy buena formación teórica, talento natural, ingenio criollo y la cuota de suerte que siempre se requiere en estos casos, Leonel, Pablo y Germán dejaron bien en alto el nombre de nuestro país y de su Colegio que con orgullo los recibió en la persona del Hno. Néstor. Durante la entrevista contaron con natural humildad los pormenores de esta verdadera hazaña y recordaron agradecidos a docentes, catequistas y animadores que desde el nivel inicial hasta sexto de Bachillerato los acompañaron en su formación curricular y en valores. Celebramos junto a ellos este éxito y estamos seguros que en el Colegio habrá muchos chicos que en un futuro cercano también alcanzarán tan preciadas metas.

CUMPLEAÑOS DEL COLEGIO

El 1º de julio el Colegio conmemoró los 116 años de su fundación. El acontecimiento se recordó con una Misa celebrada por el Padre Miguel y una posterior actividad de confraternización. En esa oportunidad se entregaron los diplomas correspondientes a los funcionarios que hasta ese momento realizaron diferentes cursos de actualización. La formalidad del encuentro fue matizado con la charla



amena y las deliciosas empanadas preparadas por Elizabeth y Daniel Berón.

CECILIA Y FLORENCIA GANADORAS EN CONCURSO DE DIBUJO

Cecilia Tejera y Florencia de Mello han tenido una destacada participación en un certamen internacional de dibujo infantil. Organizado por FUCAC Uruguay y la Asociación IE NO HIKAR de Japón concursaron junto con representantes de 58 países. Cecilia recibió emocionada la noticia de haber obtenido una Mención en este prestigioso evento. Al igual que Florencia al saber que fue distinguida con el Premio Fucac. Desde el En Familia celebramos su alegría y les auguramos un futuro artístico pleno de éxitos.

